



**Le Parti
socialiste**
Section de Saint-Brieuc

**LES
Jeunes
socialistes**
22

Saint-Brieuc, le 20 novembre 2023.

Réaction aux actes de l'extrême droite à Saint Brieuc.

La section de Saint-Brieuc Agglomération du Parti Socialiste et les Jeunes Socialistes Costarmoricains expriment leur profonde consternation face aux récents actes de vandalisme et de propagation de messages haineux perpétrés par des groupes d'extrême-droite dans notre ville.

Ces derniers jours, Saint-Brieuc a été le théâtre de comportements inacceptables, marqués par la diffusion de tracts racistes et islamophobes dans les quartiers Est de la Ville, ainsi que par des tags abjects et des dégradations par des personnes masquées visant délibérément les structures de gauche briochine. Ces actions, répétées suite à des précédents incidents de violences cette année, constituent une attaque directe contre les valeurs fondamentales de notre société et de notre démocratie.

Le Parti Socialiste de Saint-Brieuc et les Jeunes Socialistes Costarmoricains condamnent fermement ces agissements odieux et réaffirment leur engagement absolu en faveur du respect, de la tolérance, et de la solidarité. Nous refusons catégoriquement toute forme de discrimination, de stigmatisation, et de division dans notre société et nous réagirons contre l'extrême droite à chaque fois qu'il le faudra.

En ces moments troublés, il faut que chacun d'entre nous se mobilise pour défendre les principes de vivre-ensemble et de respect mutuel. Nous appelons les autorités compétentes à prendre des mesures fermes pour identifier et poursuivre les auteurs de ces actes de violences et de propagande haineuse.

Nous réaffirmons notre attachement indéfectible à la liberté, à l'égalité, et à la fraternité, valeurs cardinales de notre République. Nous resterons résolument engagés dans la lutte contre toutes les formes d'intolérance et de discrimination.

Nous appelons également l'ensemble des habitants de Saint-Brieuc à faire preuve de solidarité, de compréhension et à rejeter fermement toute forme de division ou de haine.

Dans ce cadre, nous serons au côté du milieu associatif et de nos partenaires pour rester unis et promouvoir une Ville de Saint-Brieuc où règnent la paix, la tolérance et le respect mutuel.

Contact presse :

Pour le PS Saint-Brieuc,

Thibaut Le Hingrat

thibautlehingrat@gmail.com

Pour les JS22,

Antonin Mahé

jeunessoc22@gmail.com